

Diputación y UJI potencian la historia de los municipios - El Mundo - 17/05/2015

Diputación y UJI potencian la historia de los municipios

Las instituciones crearán un Aula por el Estudio Arquitectónico-Constructivo de Centros Históricos para poner en valor los recursos patrimoniales

CASTELLÓN

El presidente de la Diputación de Castellón, Javier Moliner, y el rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent, han firmado un convenio de colaboración para la creación en la universidad pública castellanense de un Aula por el Estudio Arquitectónico-Constructivo de Centros Históricos, desde la perspectiva patrimonial, social y sostenible y con una importante orientación investigadora. Esta iniciativa forma parte del trabajo de la institución provincial por poner en valor los recursos patrimoniales de los municipios castellanenses.

El presidente Moliner ha explicado tras la firma del convenio que «la colaboración que materializamos va a permitir que la UJI aporte su conocimiento a la planificación y el estudio con la asistencia técnica de la Diputación, porque los ayuntamientos planifican las estrategias de recuperación de los centros históricos», de forma que se

pueda «convertir en una oportunidad laboral de futuro para el turismo de interior. Orientamos todas nuestras actuaciones de restauración y recuperación de patrimonio a la puesta en valor de estos innumerables recursos con los que cuentan nuestros pueblos para que reviertan en riqueza y consolidación de población. Y lo hacemos de la mano de la mayor fuente de conocimiento que tenemos en Castellón, la Universidad».

SOSTENIBILIDAD

Por su parte, el rector de la UJI, Vicent Climent, ha asegurado que «la nueva Aula contribuirá a la sostenibilidad de los centros históricos y permitirá la localización y recuperación de los elementos patrimoniales históricos que necesitan intervención para darlos valor, a mismo tiempo que redundará positivamente en la formación del estudiantado de la especialidad arquitectónica».

Entre los objetivos del aula está

el de ofrecer a la sociedad alumnado formado que analice, estudie y desarrolle trabajos de asesoramiento e investigación en los municipios de la provincia de Castellón, con la redacción de Trabajos Finales de Máster y Tesis Doctorales y articularse como medio por el cual colaborar e investigar las características particulares de los numerosos centros históricos de la provincia.

La finalidad es conectar la realidad de los municipios con las investigaciones que se realizan en el ámbito internacional bajo conceptos de patrimonio, conservación, desarrollo y sostenibilidad. Contará con un ámbito de asesoramiento que alcanzará aspectos de conservación patrimonial como planes especiales, registros, catalogaciones o estudios de viabilidad realizados por el alumnado en prácticas del Grado en Arquitectura Técnica, bajo la supervisión del profesorado de esta especialidad y del personal técnico de la Diputación.



Javier Moliner y Vicent Climent, durante la reunión. JAVIER VILAR